
 

令和３年度 第３回岡山市都市・消防政策審議会 

 

と き 令和４年１月２０日（木） １４：００～１４：５１ 

ところ 岡山市勤労者福祉センター ５階 第３中会議室 

出席者委員 元家副会長、氏原委員、勝矢委員、嶋田委員、田邉委員、八百板委員 

 

岡山市 林都市整備局長、平澤都市・交通・公園担当局長、中西都市整備局次長、 

桐野都市整備局参事監、深井道路計画課長 

事務局：都市企画総務課 

 

○議 事 

 県道岡山吉井線（新大原橋）の事業再評価について 

   標記の件について、資料を基に説明。 

  〇意見等 

  （意見）土木構造物では、景観への配慮は考慮しているのか。 

    （回答）「岡山市景観デザイン指針」により、周辺景観との調和等に配慮するこ

ととしている。 

 

（意見）ぜひ、早期完成に向けて事業を進めていただきたい。 

（回答）－ 

 

〇審議結果 事業を継続する市の対応方針は妥当である。 

 

    

○議 事 

 県道岡山牛窓線の事業再評価について 

   標記の件について、資料を基に説明。 

〇意見等 

（意見）ぜひ、早期完成に向けて事業を進めていただきたい。 

（回答）－ 

 

〇審議結果 事業を継続する市の対応方針は妥当である。 

 

 

○議 事 

 県道西大寺山陽線の事業再評価について 

   標記の件について、資料を基に説明。 

〇意見等 

 （意見）道路の計画高は現道と同程度だが、浸水すると緊急輸送道路としての

機能が損なわれるのではないか。 

（回答）沿道の土地利用や接続する道路との高さ調整が必要なため、計画高を

むやみに高くはできない。 

 

（意見）ぜひ、早期完成に向けて事業を進めていただきたい。 

（回答）－ 

 

〇審議結果 事業を継続する市の対応方針は妥当である。 

 

 

 



 

○議 事 

 吉備スマートICの事業再評価について 

   標記の件について、資料を基に説明。 

〇意見等 

 （意見）維持管理費が一般的な道路と比較すると高くなっているが、特別な理

由があるのか。 

（回答）ＮＥＸＣＯ西日本が管理する料金所の維持管理費を誤って計上してい

た。資料を修正する。 

 

（意見）文化財調査の費用も事業費に含まれているのか。 

（回答）含んでいる。 

 

（意見）ぜひ、早期完成に向けて事業を進めていただきたい。 

（回答）－ 

 

〇審議結果 事業を継続する市の対応方針は妥当である。 

 

 

 

 

（以下余白） 


